



Alexandre Jean Lauzon nommé au poste de directeur adjoint – volets transformation, capital humain et performance à la Direction des projets immobiliers majeurs (DPIM)

Monsieur Lauzon est titulaire d'une maîtrise et d'un doctorat en génie industriel de l'école Polytechnique de Montréal, ainsi que d'un baccalauréat en administration de HEC. Il est également chargé de cours à l'Université de Montréal depuis plus de 17 ans.

Possédant une solide formation académique, jumelée à une vaste expérience dans la gestion de projets de transformation majeure, il a développé, au cours des 17 dernières années, une expertise reconnue en performance organisationnelle, en amélioration continue et en réingénierie des processus dans le réseau de la santé et des services sociaux.